Sarrebruck : camp de sans-abri évacué à Westspange

camp de sans-abri évacué à Westspange

Terrain à Sarrebruck La ville a évacué les camps de sans-abri – « König der Westspange » a dû être en clinique

Sarrebruck · Pendant des mois, un sans-abri s'est installé à la maison à Sarrebruck directement sur l'autoroute de la ville. La ville l'a longtemps toléré, le terrain a été évacué mercredi matin de cette semaine. L'homme ne va pas bien.

28.10.2023, 14:27 heures 3 minutes de lecture



L'expulsion du « roi de la Westspange » a commencé

24 images

Photo: Thomas Schäfer

Par Thomas Schäfer journaliste

Peu après huit heures, mercredi matin de cette semaine, tout était encore calme sous l'ouest de la Frise à <u>Sarrebruck</u>. Ceux qui ont dû traverser la circulation aux heures de pointe malgré les vacances scolaires pouvaient continuer à reconnaître depuis l'autoroute de la ville le camp de sans-abri, qui a été créé ces derniers mois sous le pont et sur la prairie vallonnée à côté.

t.